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Sécurité 

Les composants du système Tremp’matic 2.0 sont conçus exclusivement pour être utilisés dans des 

installations de traite. Toute utilisation autre que celle décrite dans ce livret d’instructions n’est pas 

considérée comme conforme. La responsabilité du constructeur/ fournisseur ne saurait être engagée 

pour les détériorations en résultant. 

L’utilisateur prendra la pleine responsabilité pour l’usage. L’OBSERVATION DU LIVRET D’INSTRUCTIONS ET LE 

RESPECT DES CONDITIONS D’INSPECTION ET D’ENTRETIEN FONT ÉGALEMENT PARTIE INTÉGRANTE DE L’UTILISATION 

CONFORME AUX PRESCRIPTIONS. 

Le système Tremp’matic 2 se prête à l’application de la plupart des produits de trempage des 

trayons, À L’EXCEPTION de produits contenant de l’hypochlorite. S’il est pour la dilution des concentrés, suivre 

rigoureusement les instructions du fabricant. 

1. MONTAGE
MISE EN PLACE DES RACCORDS À LA POMPE (Fig. 2)

Enlever les écrous, obturateurs et joints toriques des connexions de la pompe, qui se trouvent du 
côté droit de l’unité d’alimentation (A). Raccorder l’entrée coudée (B) et le Té de sortie (C) 
comme le montre la figure. Serrer l’écrou à fond manuellement ou avec un AmbiSpanner™ –

sans se servir d’une pince ou autre outil. Procéder de la sorte pour serrer tous les raccords du 
système Tremp’matic 2.0.

MONTAGE DE LA POMPE 

Pour l’agencement général de la salle de traite, se reporter à la Fig. 1. Placer l’unité d’alimentation 

(A) sur un mur vertical solide, à une hauteur de 3 mètres maxi. au-dessus du fond du réservoir à 
produit de trempage (D) et à proximité d’une alimentation de vide régulée (E). L’endroit idéal n’est 
pas exposé à la poussière. Ne pas la monter près de ou au-dessus d’une prise électrique. S’il en 
existe, l’unité peut être glissée sur des supports déjà montés. Pour fixer un nouvel appareil, utiliser 
deux vis et deux chevilles. A l’aide du gabarit de perçage (page 20), poser une vis, puis faire 
soigneusement les repères et percer l’autre trou de vis. Il est absolument impératif que la distance 
entraxes soit exacte.

ALIMENTATION EN VIDE   (Fig. 1, 2, 3). 

Percer un trou de diam. 10 mm dans le haut de la ligne principale de vide régulée (Fig 3). Éliminer toutes

les ébarbures, lubrifier l’adaptateur de tuyau (F), puis le tourner dans le trou. Fixer le tuyau PVC (G-fig 3)

avec les serre-câbles (H). Ne pas trop serrer et éviter des courbes trop raides. Couper un morceau de 

tuyau de la longueur voulue, et le pousser fermement sure le robinet de vide (I-fig 1).

ALIMENTATON EN PRODUIT DE TREMPAGE  (Fig. 1, 2)  

Couper le tuyau 13 mm (Jfig 1) à la longueur voulue en vérifiant que le filtre d’admission (K-fig 1) repose

au fond du réservoir à produit de trempage. En fonction de la taille du réservoir, deux gaines (L-fig 1) sont

fournies pour aider à assurer que le filtre reste en bas. S’assurer que le tuyau peut être retiré du réservoir 

sans endommager la gaine. Le rayon minimal à observer pour la pose du tuyau 13 mm en courbe est de 

63,5 mm. 

La ligne d’alimentation doit être raccordée sur l’entrée coudée (B-fig2) à la verticale, comme le montre

la figure. Fixer le tuyau contre le mur avec un collier (M-fig3).

ATTENTION ! Lorsque l’installation est en service, elle est sous une pression de service allant 
jusqu’à 5 bar ! Ne JAMAIS diriger le jet de produit de trempage pulvérisé vers les yeux ! Si le 
produit pénétrait dans les yeux, lavez-les abondamment à l’eau et consultez un médecin ! 
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LIGNE DE DISTRIBUTION (Fig. 1, 2, 4) La ligne de distribution (N-fig 1) doit être raccordée sur le Té de sortie

(C-fig 2) à la verticale, comme le montre la figure. Fixer le tuyau contre le mur avec des colliers (M -fig 1).

Poser le tuyau vers la salle de traite. Par conditions froides, le débit du produit est freiné, donc choisir de le 

poser à l’abri du gel. Faire en sorte que des courbes dans la ligne présentent au moins le rayon minimal. S’il 

en est besoin, une union droite (O-fig 4) et des raccords coudés (P-fig4) sont fournis.

APPLICATEURS (Fig. 1, 5) 

Le système est fourni avec trois lances, ou applicateurs. Des kits d’extension sont disponibles, au cas où il en 

faudrait plus. 

Le tuyau en spirale peut être étiré pour une longueur maximale de 1,8 m, de sorte qu’il faut veiller à 

disposer les Tés de telle façon dans la salle de traite que toutes les vaches sont bien accessibles pour 

tremper les trayons sans forcer les tuyaux. Déterminer la position des Tés de raccordement (Q), puis les 

attacher sans déjà serrer avec des serre-câbles (H). Couper des tuyaux 13 mm de la longueur qui convient 

pour relier les Té de raccordement (Q) et encore une fois, les attacher sans déjà serrer avec des serre-

câbles (H). 

Mettre en place les tuyaux en spirale (R) et les applicateurs (S) comme le montre la Figure 5. Boucher le 

bras non raccordé du dernier Té à l’aide d’un obturateur, joint torique et écrou (T). Pour terminer, quand 

tout est correctement positionné, serrer à fond les serre-câbles (H). Ne pas trop serrer et éviter des courbes 

trop raides. 

2. MISE EN ROUTE INITIALE (Fig. 1, 2, 5)

Pour réaliser cette étape, des éléments de protection personnelle, dont une protection des yeux et de la

peau, sont vivement conseillés. Si, au cours de cette étape, une fuite est détectée, d’abord dépressuriser

le système en fermant le robinet de vide (I) de la pompe et en appuyant ensuite sur la gâchette d’un

applicateur (U-fig 5) jusqu’à ce que le débit baisse à son niveau minimal. Ensuite, le problème peut être

traité.

Mettre la pompe à vide sous tension et ouvrir le robinet de vide (I-fig 1). L’unité d’alimentation se met en

marche automatiquement, et des « clics » réguliers de la vanne de dérivation (DV) devraient se faire

entendre. Du produit de trempage est aspiré dans le réservoir (D-fig 1) pour être envoyé à chaque clic de

la pompe. Le produit arrive à la pompe par l’entrée coudée (B-fig 2) et en sort par le Té de sortie (C-fig 2).

Le produit de trempage étant envoyé ainsi dans la salle de traite, appuyer sur la gâchette du premier

applicateur jusqu’à ce que le produit arrive dans sa coupelle. Répéter cette opération pour chaque

applicateur afin d’évacuer tout l’air resté dans les lignes.

Si la pompe ne s’amorce pas, soit raccorder le vide brièvement sur sa sortie, soit mettre un peu de produit

de trempage dans un petit récipient et tenir celui-ci au-dessus du niveau de l’entrée coudée (B-fig 2) sur

laquelle le tuyau est raccordé.

Important: Refaire l’appoint de produit de trempage avant que celui-ci ne soit épuisé afin d’empêcher l’air 

de pénétrer dans le système.

3. FONCTIONNEMENT

LE TREMPAGE DES TRAYONS AVEC LE TREMP’MATIC 2.0 est réalisé par une action sur la gâchette de 
l’applicateur (U- fig 5), qui est maintenue enfoncée jusqu’à ce que le gobelet de trempage se soit rempli 
de produit jusqu’en haut du gobelet intérieur (V1-fig 5) en forme de trayon. Afin d’éviter le gaspillage de 
produit, il est conseillé que le gobelet ne soit PAS TOUT À FAIT PLEIN parce qu’il déborderait ainsi dès que 
l’applicateur est passé autour du trayon. Manipulant l’applicateur, tremper prudemment chaque trayon 
pour que tous soient complètement couverts de produit de trempage. Entre deux trayons, actionner 
brièvement la gâchette afin de remplir de nouveau le gobelet de produit.

EN FIN DE TRAITE, le système restera sous pression même après la coupure de l’alimentation en vide, à moins 

que la gâchette d’un applicateur soit actionnée ensuite. Il est possible qu’il faille rincer régulièrement 

chaque applicateur à l’eau tiède pour éviter que des résidus de produit coagulés le bouchent. 
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4. ENTRETIEN (Fig. 6)

Avant de réaliser quelque intervention d’entretien que ce soit, vérifier que :

➢ Vous portez des éléments de protection personnelle adaptés, dont une protection des yeux, de la

peau ;

➢ Le robinet de vide (I) est fermé ;

➢ Le système a été dépressurisé en actionnant la gâchette d’un applicateur (Fig. 5, U) jusqu’à ce

que le débit baisse à son niveau minimal ;

➢ Le capuchon de sortie (W) du Té de sortie (C) a été retiré (recueillir le produit qui pourrait s’écouler

de cette sortie dans un récipient adapté).

Fig. 6 

Fig. 7 
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VANNE DE DERIVATION (ATS/425 – Fig. 8) Elle est située sur la partie supérieure, à gauche de l’unité 

d’alimentation (Fig. 2, 7).  

DÉMONTAGE, MONTAGE (Fig. 7). La plupart des opérations d’entretien peuvent s’effectuer lorsque la 

vanne est montée en position. S’il faut la démonter complètement, saisir le répartiteur à clapet 3 sorties en 

caoutchouc et le retirer doucement de la vanne. Enlever les deux vis au dos de l’unité d’alimentation. 

Pour remonter, procéder en sens inverse. 

FILTRE A VANNE (ATS/444) Le remplacer toutes les 1000 heures ou plus tôt s’il est fortement colmaté. Pour 

dégager les agrafes du couvercle du filtre à la main, faire levier avec les doigts (Fig. 8). Déposer le filtre 

avec précaution en faisant attention à ne pas laisser tomber de la poussière sur les pièces de service. 

Pour monter le nouveau filtre, procéder en sens inverse. 

INSERT DE PURGE (ATS/447) Le nettoyer toutes les 1000 heures ou plus tôt s’il est fortement souillé. Le tirer du 

corps principal en faisant attention à ne pas déplacer les 4 joints toriques dans les deux petits orifices près de 

l’extrémité (Fig. 8). Contrôler les orifices pour s’assurer qu’ils ne sont pas restreints ; utiliser le bout de fil 

métallique attaché à l’insert de purge pour en dégager d’éventuels corps étrangers. 

ENSEMBLE DE MEMBRANE (ATS/443) Le remplacer toutes les 3000 heures. Démonter tout d’abord le filtre de la 

vanne (comme indiqué ci-dessus). Enlever le ressort ATS/442. Tirer la boîte d’entraînement dans le sens de la 

flèche (Fig. 8) à l’aide d’une pince placée sur le téton. Dévisser la grosse bague noire et extraire avec 

précaution le chapeau rouge à l’aide d’un tournevis placé dans la fente prévue. Pour retirer la membrane 

en caoutchouc, la saisir par le bord extérieur. Pour remonter l’ensemble de membrane ATS/443, agir avec 

précaution pour ne pas essuyer la lubrification préalable sur l’arbre. Si le ressort ATS/442 présente des signes 

de corrosion, le remplacer. Pour monter le nouvel ensemble de membrane, procéder en sens inverse, en 

vérifiant que l’épaulement semi-circulaire s’engage dans le logement encastré dans le corps principal. Pour 

remettre en place la boîte d’entraînement, la pousser fermement jusqu’à ce qu’on entende un clic, ce qui 

indique qu’elle est bien engagée. Avant de remonter le filtre et le couvercle, pousser la boîte 

d’entraînement en va-et-vient. On doit entendre un clic, ce qui indique qu’elle a été remontée et 

fonctionne correctement. 
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POMPE A MEMBRANE (AOFL/2004-V – Fig. 9) Elle est située sur le côté droit de l’unité d’alimentation 

(Fig. 2, 7). 

DÉMONTAGE, MONTAGE (Fig. 7). Dévisser l’entrée coudée (B) et le Té de sortie (C). Enlever les quatre vis au 

dos de l’unité d’alimentation. Débrancher les raccords des deux répartiteurs (X). Pour remonter, procéder 

en sens inverse et s’assurer que les flèches signalant la direction sur les répartiteurs (X) se trouvent dans la 

position qui est montrée. 

VANNES ANTIRETOUR (AOFL/4446 – Fig. 9). Le contrôle régulier de l’état du filtre d’admission (Fig. 1, K) et le 

soin de garantir que le produit de trempage et le réservoir dans lequel il se trouve restent libres de corps 

étrangers, devraient suffire pour que les vannes restent en bon état de fonctionnement même sans 

entretien. Si des corps étrangers bouchent la/les vanne(s), le débit se réduit ou s’arrête totalement. Une 

première démarche à avoir alors consiste à enlever le capuchon de sortie (Fig. 6, W) et à essayer de 

pomper un peu de détergent doux, tiède par la pompe. La pompe devrait ensuite envoyer la quantité 

égale pour chaque clic de la DV. 

En cas de besoin, les vannes peuvent être démontées comme le montre la Figure 9. Faire attention à 

connaître l’orientation correcte des vannes et des flèches signalant la direction sur le répartiteur (X). 

D’éventuels corps étrangers peuvent être éliminés, la vanne démontée, et/ou celle-ci remplacée à l’aide 

du kit de vannes AOFL/4446. 

MEMBRANE EN TÊTE DE POMPE (ATS/456-V – Fig. 9). Pourvu qu’on se conforme à la consigne de respecter 

les instructions du fabricant concernant l’utilisation du produit de trempage mis en œuvre (notamment 

dans le cas de ceux qui doivent être dilués pour utilisation), les membranes en tête de pompe ne 

demandent aucun entretien. Au cas rare où elles tomberaient en panne, elles peuvent être remplacées 

comme le montre la Figure 9, sans par ailleurs qu’on ait à démonter les répartiteurs/vannes antiretour. Se 

rendre compte de la position relative de la tête de pompe (Y) par rapport au carter de pompe (Z), puis les 

dévisser l’un de l’autre contre le sens des aiguilles d’une montre. Pour enlever la/les membrane(s), la/les 

Fig. 8 
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Tremp’matic 2.0 

saisir fermement et dévisser contre le sens des aiguilles. Pour remonter, procéder en sens inverse. Si une 

membrane tombe en panne, nous conseillons de remplacer les deux membranes simultanément dans le 

cadre de l’entretien général. 

Fig. 9 
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5. DÉPANNAGE

DEFAUT CAUSE REMEDE 

1. Malgré l’action sur

la gâchette, du

produit n’arrive PAS

(ou trop peu de

produit) dans le

gobelet.

a) Pompe à vide non branchée.

b) Tuyau à vide pas étanche.

c) Tuyau d’alimentation à vide (G)

comprimé.

d) Réservoir de produit de

trempage (D) vide.

e) Filtre d’admission (K) colmaté.

f) Tuyau de distribution (N)

bouché.

g) L’alimentation vers

l’applicateur (V1) est

restreinte ou bouchée.

h) Pompe AOFL/2004-V défectueuse

i) Vanne de dérivation ATS/425

défectueuse.

j) De l’air dans la ligne de distribution.

a) Mettre pompe à vide sous

tension.

b) Vérifier que le vide arrive dans

l’unité d’alimentation en retirant le

tuyau d’alimentation et testant du

doigt. Vérifier que l’adaptateur du

tuyau à vide est monté

correctement.

c) Vérifier que le tuyau n’est pas

vrillé/plié et que les serre-câbles ne

sont pas trop serrés.

d) Remplir le réservoir.

e) Nettoyer le filtre.

f) Dégager le bouchon, vérifier que

le tuyau n’est pas comprimé ni

vrillé/plié, par exemple par des

serre-câbles trop serrés.

g) Vérifier l’orifice d’alimentation

juste en dessous du bord supérieur

et évacuer d’éventuels résidus de

produit avec de l’eau tiède (voir

la Figure 5).

h) Contrôler la pompe et la réparer

ou la remplacer.

i) Contrôler la vanne et la réparer

ou la remplacer.

j) Purger l’air de la ligne comme le

décrit la section 2, Mise en route

initiale.

2. Le remplissage du

gobelet continue

après la gâchette

relâchée.

a) Corps étrangers dans la vanne de

l’applicateur ou cette pièce

défectueuse.

a) S’assurer que le filtre d’admission

(K) est monté et qu’il n’y a de corps

étrangers ni dans le produit de

trempage ni dans le réservoir.

3. Fuite de produit de

trempage sortant du

l’unité d’alimentation.

a) Ecrou de raccord desserré.

b) Problème au niveau du répartiteur

en tête de pompe.

c) Pompe en panne.

a) Repérer la fuite et resserrer

l’écrou.

b) S’assurer que les vis sont bien

serrées.

c) Contrôler la pompe et la réparer

ou la remplacer.

4. Fuite de produit de

trempage sortant du

tuyau à vide.

Pompe défectueuse. Couper immédiatement le vide au 

robinet de vide et réparer ou 

remplacer les pièces 

défectueuses. 
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6. FICHE TECHNIQUE

Alimentation :   Vide de 40 à 50 kPa 

Consommation d’air :  50 l/min (air atmosphérique à 50 kPa) 

Pression de pulvérisation (maxi.) :   3,4 Bar à 46 kPa 

Longueur maximum de ligne de distribution: 25 m 

Température de service :  5 °C - 40 °C 

Joints et membranes  :  Viton® 
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SAFETY 

The Tremp’matic 2 Teat Dipping System is designed exclusively for use in milking installations. Any application 

outside the use described in this operating manual will be taken to be not in accordance with the intended 

purpose. The manufacturer/supplier will not be held responsible for any losses arising as a result of such use. 

The user will take full responsibility for use. USE IN ACCORDANCE WITH THE INTENDED PURPOSE ALSO INCLUDES 

COMPLYING WITH THE OPERATING MANUAL AND THE CONDITIONS FOR INSPECTION AND MAINTENANCE. 

Tremp’matic 2 is suitable for use with most dipping chemicals, EXCEPT those containing Hypochlorite. When 

diluting concentrated chemical, ensure that the chemical manufacturer’s instructions are followed precisely. 

1. INSTALLATION

PUMP PORTS ASSEMBLY (Fig. 2)

Remove the nuts, blanking plugs and O-rings from the pump ports, located on the right side of the Power Unit

(A).  Connect the Intake Elbow (B) and the Output Tee (C) as shown.  Tighten the nut firmly with fingers or an

AmbiSpanner™ – do not use pliers or other tools. This method should be used when connecting all such

fittings on Tremp’matic 2.

PUMP MOUNTING (Fig. 1)

For general parlour layout refer to Figure 1. Mount the Power Unit (A) on a stable, vertical wall not more than

3 metres (10ft) above the base of the Chemical Container (D) and close to a regulated Vacuum Line (E).

Ideally it should be mounted in a dust free environment. Do not install above or near to electrical sockets.

The unit will slot onto existing wall brackets where applicable. If this is a new system, fix using 2 x screws and

rawlplugs. Using the drilling template on page 20. Fit one screw first, then carefully mark and drill the other.

Accuracy between centres is most important.

VACUUM SUPPLY   (Fig. 1, 2, 3) 

Drill a 10mmØ (3/8”Ø) hole in the top of the regulated main vacuum line (Fig. 3). Remove burrs, lubricate 

pipe adaptor (F) and twist into hole. Secure the PVC Tube (G) with Cable Ties (H). Do not over-tighten and 

avoid sharp bends. Cut tube to correct length and push firmly onto the Vacuum Tap (I). 

CHEMICAL INTAKE    (Fig. 1, 2) 

Cut the ½” OD tube (J) to the correct length ensuring that the Intake Filter  (K) rests on the bottom of 

the Chemical Container (D).  Note that two lengths of Stiffener (L) are supplied, depending on the size of the 

container, to ensure the filter stays at the bottom.  Ensure that the tubing can be removed from the 

container without damaging the tube.  The minimum bend radius for the ½” OD tubing is 63.5mm (2.5”). 

The intake line must enter the Input Elbow (B) vertically as shown.  Use a clip (M) to secure the tubing against 

the wall. 

PRESSURE LINE  (Fig. 1, 2, 4) 

The Pressure Line (N) must exit the Output Tee (C) vertically as shown.  Use clips (M) to secure the tubing 

against the wall.  Route the tubing into the parlour.  Cold conditions will slow the flow of chemical so select a 

ATTENTION! Whilst in operation the installation is under an operating pressure of up to 5 bar! Do NOT 

direct chemical into your eyes! If chemical enters eyes, rinse with copious amounts of water and seek 

medical attention! 
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route which is protected from frost.  Take care not to exceed the minimum bend radius.  A Straight 

Connector (O), and Elbow Connectors (P) are supplied if required. 

APPLICATORS (Fig. 1, 5) 

The system comes with three applicators; extension kits are available if more are required. 

The maximum length to which the coiled tube will stretch is 1.8 metres, so Tee pieces should be positioned 

along the parlour to enable all cows to be dipped easily without over-stretching the coils. Determine the 

position of Tees (Q) and strap loosely to a suitable support using Cable Ties (H).  Cut suitable lengths of the ½” 

OD tubing to connect the Tees (Q), again, loosely strapping with Cable Ties (H) as you go. 

Attach coils (R) and applicators (S) as shown in Figure 5.  Seal open end of last Tee with a Blanking Plug, O-

ring and Nut (T).  Finally, once positions are correct, fully tighten Cable Ties (H).  Do not over-tighten on the 

tubing and avoid sharp bends. 

Plastic Hanging Hook (V2) may be fitted to a suitable horizontal tube using 2 cable ties (K), or can be drilled 

with 2 holes and fitted (by 2 screws or bolts) to a flat surface.  

2. INITIAL START UP (Fig. 1, 2, 5)

PPE, including eye and skin protection should be used during this process.  If at any point a leak is found,

release the system pressure by first closing the pump Vacuum Tap (I), and then depressing an Applicator

Lever (U) until flow slows to a minimum - the issue can then be addressed.

Turn on the vacuum pump and open the Vacuum Tap (I).  The power unit will automatically start, and you

should hear a regular ‘clicking’ from the Directional Valve (DV).  Chemical will be drawn from the Chemical

Container (D), flowing with each click of the pump.  The chemical will enter the pump through the Inlet

Elbow (B) and then exit through the Outlet Tee (C).  As the chemical flows into the parlour depress the lever

on the first applicator until the chemical flows into the cup.  Repeat this process for each applicator until all

the air is removed from the system.

If the pump does not prime, briefly attach vacuum to the outlet or place some chemical in a small container

and raise it above the level of the Inlet Elbow (B).

Important: To prevent air from entering the system, replenish chemical supply before it runs out.

3. OPERATION

DIPPING with Tremp’matic 2.0 is carried out by depressing and holding the lever on the Applicator (Fig. 5 U) 
until the internal cup fills with chemical to the top of the teat-shaped white Applicator cup (V1). To avoid 
wastage DO NOT FILL THE CUP RIGHT TO THE BRIM, as this will result in chemical overflowing the cup when 
applied to the teat.  Use the applicator to dip each teat carefully into the cup, ensuring all teats are evenly 
coated with chemical. Depress the lever briefly between teats to re-fill the cup with chemical.

END OF MILKING When the main vacuum supply is turned off the system will remain pressurised unless an 
applicator is held open.  It may be necessary to regularly wash each applicator with warm water to avoid 
the cup becoming blocked with congealed chemical.
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4. MAINTENANCE (Fig. 6)

Before carrying out any maintenance on the system ensure:

➢ You are wearing appropriate PPE, including eye and skin protection.

➢ The Vacuum Tap (I) is closed.

➢ System pressure is released by depressing an Applicator Lever (Fig. 5 U) until flow slows to a minimum.

➢ The Outlet Plug (W) on the Outlet Tee (C) is removed (catch any chemical which flows from the port

in a suitable container).

Fig. 7 
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DIRECTIONAL VALVE / DV (ATS/425 – Fig. 8) is located at the top left of the power unit (Fig. 2, 7). 

REMOVAL/INSTALLATION (Fig. 7): Most maintenance can be carried out with the valve in place. If complete 

removal is required, grasp the 3-port rubber valve manifold, and gently pull away from the valve. Remove 

the two screws on the back of the power unit. To refit, reverse the operation.  

VALVE FILTER (ATS/444): Replace every 1000 hours or sooner if heavily contaminated. Manually release the 

valve filter cover clips by levering with fingers (Fig. 8). Carefully remove valve filter taking care not to drop 

dust into the working parts. Fit new valve filter by reversing the process. 

BLEED VALVE INSERT (ATS/447): Clean every 1000 hours, or sooner if heavily contaminated. Pull insert out of 

main body taking care not to dislodge the 4 ‘O’ rings in the two small holes near the end (Fig. 8). Inspect the 

holes to make sure that they are clear and use the strand of wire attached to the bleed insert to remove any 

debris. 

DIAPHRAGM ASSEMBLY (ATS/443): Replace every 3000 hours. First remove the valve filter (see above). 

Remove the spring (ATS/442) and pull the drive box in the direction of the arrow (Fig. 8) using pliers on the 

lug. Unscrew the large black ring nut and gently prise off the black cap, using a screwdriver in the slot 

provided. Pull out the rubber diaphragm by grasping the outer rim. Re-fit the diaphragm assembly (ATS/443), 

taking care not to remove the lubricant on the shaft. If the spring (ATS/442) shows any signs of corrosion, 

replace it. Fit a new diaphragm assembly by reversing the operation, ensuring that the semi-circular extrusion 

engages in the recess of the main body. When replacing the drive box, push hard until a click is heard, 

indicating proper engagement. Prior to fitting the filter and cover, push the drive box from one end of the 

directional valve to the other and back. An audible click should be heard, indicating that the drive box has 

been fitted correctly and that it is functioning properly. 

Fig. 8 
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DIAPHRAGM PUMP (AOFL/2004-V – Fig. 9) is located on the right of the power unit (Fig. 2, 7). 

REMOVAL/INSTALLATION (Fig. 7):  Unscrew the Inlet Elbow (B) and the Outlet Tee (C).  Remove the four 

screws on the back of the power unit.  Disconnect the fittings from both Manifolds (X).  To refit, reverse the 

process ensuring the directional arrows on the Manifolds (X) are in the position as shown. 

NON-RETURN VALVES (AOFL/4446 – Fig. 9):  Regular inspection of the Intake Filter (K – Fig. 1), and ensuring 

that both your chemical and the container are kept free of debris, should ensure the valves remain 

operational without maintenance.  If debris does block the valve(s), the flow rate will be reduced or stop 

completely.  As a first port of call, remove the Outlet Plug (W – Fig. 6) and try to pump some warm, mild 

detergent through the pump.  The pump should dispense an equal amount of liquid per click from the DV. 

If necessary, the valves can be disassembled as shown in Figure 9.  Pay attention to the orientation of the 

valves and the Manifold (X) directional arrows.  Any debris can then be removed and/or the valves replaced 

using the valve kit AOFL/4446. 

PUMP HEAD DIAPHRAGM (ATS/456-V – Fig. 9):  Ensuring that you follow the manufacturer’s instructions for the 

chemical being used carefully (especially those that require dilution), the pump head diaphragms remain 

maintenance free.  In the rare event of failure, they can be replaced as shown in Figure 9; there is no need 

to remove the manifold/non-return valves.  Note the position of the Pump Heads (Y) relative to the Pump 

Housing (Z) then carefully unscrew them anti-clockwise.  To remove the diaphragm(s) hold the rubber tightly 

by hand and unscrew anti-clockwise.  To refit, reverse the process. If one diaphragm fails, then we 

recommend changing both diaphragms at the same time as part of the general service. 

Fig. 9 

mode emploi Tremp'matic 2 - V1.1
(maj :21/07/20)



Tremp’matic 2.0 

-16/18-

5. TROUBLE SHOOTING

FAULT CAUSE REMEDY 

1. Chemical does NOT fill

dip cup when lever

pressed (or fills very

slowly)

a) Vacuum pump not switched

on.

b) Vacuum line not airtight.

c) Constricted Vacuum Supply

Pipe (G).

d) Chemical Container (D) is

empty.

e) Intake Filter (K) is blocked.

f) Pressure Line (N) is blocked.

g) Inlet to cup assembly (V1) is

restricted or block.

h) Pump AOFL/2004-V is faulty.

i) Directional Valve ATS/425 is

faulty.

j) Air in Pressure Line (N).

a) Switch on vacuum pump.

b) Check that vacuum is

reaching the power unit by

pulling supply pipe out and

testing with finger.

Check vacuum pipe

adaptor is correctly installed.

c) Check for kinks and

overtightened cable ties.

d) Fill container.

e) Clean filter.

f) Clear blockage, check for

constriction or kinks in the

tubing, or for tight cable ties.

g) Check inlet underneath the

top rim and clean using

warm water if chemical

residues are apparent (see

Fig. 5)

h) Check pump and repair or

replace.

i) Check valve and repair or

replace.

j) Vent as described under “2.

Initial start-up”.

2. Applicator cup

continues to fill after

lever released.

a) Debris in applicator valve, or

part is damaged.

a) Ensure that an Intake Filter

(K) is fitted, and that the

chemical & container are

free of debris.

3. Chemical running out

of Power Unit.

a) Loose Connector Nut.

b) Pump Head Manifold.

c) Faulty pump.

a) Located leak and tighten

the nut.

b) Check the screws are tight.

c) Check the pump and repair

or replace.

4. Chemical leaks into

Vacuum Line.

Pump faulty. Immediately turn off the 

vacuum at the tap. Repair or 

replace the faulty parts. 

6. TECHNICAL DATA

Power Source:    Vacuum: 40-50kPa (12-15 in Hg) 

Air Consumption:    50 l/min (1.8cfm Atmospheric Air @ 50kPa) 

Output Pressure:    Max: 3.4bar (50psi) @ 46kPa (13.5 in Hg) 

Pressure Line Length:    Max: 25m (80ft) 

Operating Temperature:    Min: 5°C (41°F);  Max: 40°C (104°F) 

Seals and Diaphragms:    Viton® 
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